

FFiBB Newsletter No. 11

Ausgabe Mai 2004



6. Verkehrsinformations-Tag bei der SüdbadenBus GmbH in Schopfheim...

Am 19.05.04 fand auf dem Betriebsgelände der SBG SüdbadenBus GmbH der **6. Verkehrsinformations-Tag** statt.

Beteiligt waren dieses Mal 18 FahrzeugbegleiterInnen der Montfort-Realschule in Zell und 14 SchülerInnen der Gertrud-Luckner-Realschule in Rheinfelden. Der Vormittag wurde durch die SüdbadenBus GmbH in Zusammenarbeit mit dem FFiBB-Team in bewährter Weise organisiert. Die SchülerInnen durften auf dem Betriebsgelände unter Aufsicht eines Fahrlehrers einen Fahrschulbus der **Firma Heizmann** steuern und erhielten so einen kleinen Einblick in die Arbeit der Fahrer. Eine andere Gruppe führte Experimente mit Sicherheitsglas durch d.h. die SchülerInnen durften mit einem Nothammer versuchen, eine (alte) Bus-scheibe zu zertrümmern. In der Waschhalle, die für diesen Tag einen anderen Zweck erfüllte, wurde unterdessen im Rahmen des FFiBB-Quiz gerätselt, gemalt und gepuzzelt. Anschließend gab es zur Stärkung ein reichhaltiges Frühstück.

An beiden Schulen ist dies bereits die zweite Gruppe von FahrzeugbegleiterInnen.

Wir möchten an dieser Stelle noch ein herzliches „Dankeschön“ aussprechen an die MitarbeiterInnen der SüdbadenBus GmbH für die hervorragende Mitgestaltung des Vormittages.



Europa-Park-Event...

Am 11.05.04 machten sich die FahrzeugbegleiterInnen des ersten Jahrganges vom Schulzentrum Efringen-Kirchen, der Montfort-Realschule Zell u. der Gertrud-Luckner-Realschule in Rheinfelden auf, um den Europa-Park zu erobern. Die SchülerInnen, die bereits schon längere Zeit als FahrzeugbegleiterInnen unterwegs sind, erhielten so als Dankeschön eine Fahrt zum Europa-Park in Rust. Begleitet wurden sie von ihren Betreuungs-

lehrerInnen und Mitgliedern des FFiBB-Teams. Den Transfer übernahm auch dieses Mal wieder die SüdbadenBus GmbH.



FFiBB im Film...

Vom 12. – 14.05.04 war ein Filmteam des Bundesgrenzschutzes aus Bayreuth hier in Lörrach zu Gast, um einen Videofilm über das FFiBB-Projekt zu drehen. Der Film soll zu Ausbildungszwecken eingesetzt werden. Es wurden FahrzeugbegleiterInnen während ihrer täglichen Bus- bzw. Zugfahrt mit kleineren „Einsätzen“ gefilmt, es wurden Gefahrensituationen besonders im Bahnbereich aufgezeigt und es wurde während eines Ausbildungsmoduls gefilmt. Voraussichtlich wird der Film im Herbst/Winter 2004 fertig gestellt sein.

Ausweisübergabe...

Auf Wunsch einiger BetreuungslehrerInnen, die Ausweise für die FahrzeugbegleiterInnen an den Schulen zu übergeben, wurde dies erstmals am 18.05.04 an der Theodor-Heuss-Realschule in Lörrach realisiert. So soll der Gedanke von FFiBB an den Schulen noch besser ins Bewusstsein aller gebracht werden.

FFiBB - Präsentation...

Im Rahmen des 9. Deutschen Präventionstages am 17./18.05.04 in Stuttgart, wurde FFiBB durch die Polizeidirektion und den Bundesgrenzschutz Lörrach an einem gemeinsamen Infostand präsentiert. Das Interesse am Projekt war sehr groß und es gibt viele Anfragen auch aus anderen Bundesländern.

Für Fragen und Anregungen sowie Inhalte zum Newsletter steht Ihnen / Euch unser Projektbüro immer gerne zur Verfügung.

Ihr / Euer Projektteam **FFiBB**

[Newsletter abbestellen \(auf Button Newsletter klicken\)](#)

Impressum: Projektteam FFiBB,

contact: Projektbüro FFiBB, Luisenstr. 16, 79539 Lörrach, Tel.: 07621/415-466 oder e-Mail ffibb@freenet.de